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Ce document complémentaire GMED n° 37366 rev. 1 atteste de la validité du certificat 
CE n° 32488 rev. 11 au regard des informations listées ci-dessous. 

 
This GMED additional document N° 37366 rev. 1 attests to the validity of CE certificate n° 

32488 rev. 11 with regard to the information listed below. 
 
 
 
 

Fabricant / Manufacturer:  MORIA S.A. 

15, rue Georges Besse 
92160 ANTONY 

FRANCE 
 
 
 

Identification des dispositifs / Identification of devices 

 Microkératomes : incluant les générateurs et les pédales, les pièces à main (moteurs électriques et 
turbines), têtes (stériles et non-stériles), têtes pour chambres artificielles (stériles et non-stériles), 
lames (stériles), anneaux (stériles et non stériles), tubulures (stériles), sets stériles associés. 

 Instrumentation réutilisable ou à usage unique (stérile ou non-stérile) pour la chirurgie ophtalmique : 
aiguilles, canules chirurgicales, blépharostats, couteaux, lames pour trépans et punches, 
manipulateurs, crochets, pinces, spatules, trépans, ciseaux et sets stériles associés. 
 
 

 Microkeratomes: including control units and footswitches, hand-pieces (motors and turbines), heads 
(sterile and non-sterile), heads for artificial chambers (sterile and non-sterile), blades (sterile), rings 
(sterile and non-sterile), tubings (sterile), and associated sterile sets. 

 Reusable or single use instrumentation (sterile or non sterile) for ophthalmic surgery including : 
needles, surgical cannulas, speculums, knives, blades for trephines and punches, manipulators, 
hooks, forceps, spatulas, trephines, scissors and associated sterile sets. 
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Les produits couverts par ce certificat sont référencés sur la liste des dispositifs médicaux  
de classe IIa (5 pages) authentifiée par GMED le 12 mai 2021. 
The products covered by this certificate are listed on the list of the medical devices of class IIa (5 pages) 
authenticated by GMED on May 12, 2021. 

Sites couverts et Activités / Locations and Activities 

 15 rue Georges Besse  92160 Antony - France 
Siège social  Responsable de la mise sur le marché  Conception  Fabrication  Contrôle final  
Headquarters  Legal manufacturer  Design  Manufacture  Final control 

 27 rue du Pied de Fourche  - France 
Fabrication  Contrôle final / Manufacture  Final control 














